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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE
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DELIBERAZIONE  NoÌJL
& Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  19/11#019

L'anno duemiladiciannove  il giomo

Seduta: pubblica di prosecuzione

ZP          delmesedimw      alleore  £ÌZS    inpalemo,nellasalaconsiliaredellasede
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composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino *
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami \Àc

3 Bruschetta Sawerio Àr

4 Gulemi Andrea k`\
5 Ilardi Alfi.edo Àr
6 Prester Antonino ST

7 Quartararo Giuseppe 3r
8 Rappa Giovama <
9 Tarantino Salvatore _>
10 Terranova Francesco *

TOTALE No' `f 3

Presiedelasedutailpresidente:   &ULó' H  J      7`NÒ¢  S   ft

Partecipa e assiste, in qualità di Segretario PÙ'5L  F;  o    &Fiov^rJ±



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 19/11/2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Sc°::t°o¥_ì_°B?£4r#=e=:[,#:„~P:rfT:#:o,Conl'ausiliodeiconsigiieri

il risultato è il seguente:

Presenti

Voti favorevo|i  n°   #

Astenuti             n°    0

Voticontra£       n°  C)

DELIBERA

11 verbale del 19/11/2019 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA CITTADINANZA

•  SEITORE PARTECIPAZIONE ISTITUZIONALE  .
ATTIVITA' CIRCOSCRIZIONI
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verba]e del 19/11/2019

L'anno  2019  il  giomo  diciannove  del  mese  di  Novembre  alle  ore  8,30  in

Palemo, nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via

Francesco La Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  1562301  del  12/11/2019,  per procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano, pgrtanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Ilardi, Prester,

Quartararo, Santangelo  e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.
\

Verifieata  la  presenza  del .quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle`  persone   dei

Consiglieri  llardi,   Prester  e  Terranova.   La  nomina  dei   suddetti   scrutatori   è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com%7?z.cc}zz.o77z. c7e/ Presz.c7e73fe ",  indi dà lettura `di alcune comunicazioni:

•   Trasmissione registro raccolta fime prop`osta di legge popolare - Gruppo

Consiliare   "Fratelli   d'Italia":   Modifica   agli   articoli   11   e   117   della

Costituzioiie - Modifica dell'articolo 53  della Costituzione - Modifiche

agli articoli 83, 84, 85 e 86 della Costituzione -Modifica all'articolo 59

della Costituzione ,.



•    Mail pervenuta da parte di un cittadino,  Sig. Franeesco G.  Solaro, prot.

n.°  1578751  del  18/11/2019, avente per oggetto "Rczccog/z.fore cZz.p/czs/z.ccr

pieno in Via F. Corazza" .

Alle ore 9,10 entra il Consigliere Gulemi. Risultano presenti s Consiglieri.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere llardi, che comunica che, in seguito

alle   due   sue   richieste,   1'amministrazione   sta   effettuando   la   pulizia   dello

spartitraffico di Via Villagrazia e la pulizia della postazione dei cassonetti RSU in

Via Belmonte Chiavelli e sono stati eliminati anche i rifiuti ingombranti che vi si

trovavano.

11 Presidente partecipa al consiglio che un gruppo di cittadini sta facendo una

petizione  per  riaprire  la  rotonda  di  Via  Oreto,  per  cui,  a  suo  parere,  sarebbe

opportuno discuteme con il  Sindaco. Pu essendo stato istituito un assessorato al

decoro,   la  rotonda  di  Via  Oreto,   ingresso   alla  città,   resta  indecorosa  e  va

riqualificata.

Si ricollega a quanto appena esposto dal Presidente il Consigliere Quartararo,

che ricorda che il problema della riqualificazione della rotonda è stato più volte

afffontato  in  consiglio  amche  con  una mozione.  Va  sicuramente  concertata  con
\

l'ammihistrazione la soluzione più idonea,  se rimodulare la rotonda o ampliarla,

magari  installando  anche  autovelox  in  entrambe  le  direzioni.  B?  improponibile

perisare  di  riaprire  la  rotonda  senza  alcun  accorgimento.  La  riapertua  della

rotonda,    sicuramente,    agevolerebbe    chi    deve    immettersi    in    autostrada   e

costituirebbe una.boccata di ossigeno per i commercianti di Via Oreto, che sono

stati penalizzati dalla chiusua della stessa.

Alle ore 9,10 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11  Consigliere  Prester,  alle  9,30,  chiede  alla  Presidenza  una  sospensione  dei

lavori d'aula di dieói minuti.

11 Presidente accorda tale sospegffi ..,./
dente
ntangelo



Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Consigliere più giovane, Giovanni Adelfio.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente, alle ore 9,40, riapre la seduta e procede .alla chiama dell'appello:

risultano,   pertanto,   presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,   Bruschetta,   Prester,

Quartararo, Rappa  e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

11   Consigliere   Quartararo   sostituisce  il  Consigliere  llardi  nelle   fimzioni   di

scrutatore.

Si discute del fenomeno dei rifiuti ingombranti.

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G., owero  "4pprovczzz.o#z. verbcr/z.

c7e//cr   sec7#fcz  p7~ecec7e7?fe",   dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

13/11/2019 che il Consiglio approva all'unanimità  dei presenti alle ore 10,10.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente alle ore 10,15 chiude la seduta.

11 Segretario  `
Giovanni Adelfio                  ,,*`:=,,=.`

ft     .    fl       t;;`±



Ietto, approvato e sottoscritto
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primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo pretorio di questo comune dal      Z9

\.
successivo.

Palemo, li

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il      Z¢ 1 { (

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


